

## Für die Jubilare

Man denkt, es war wohl irgendwann, dass wir uns einst getroffen, beim Stammtisch war's in Heusenstamm ein Bierchen wir "gesoffen".

Doch nein - es war ein Premiumtag: dabei seid ihr seit erster Stunde. Der Tag vor rund zehn Jahren lag. Seit dem seid ihr in unsrer Runde.

Was haben wir ´nen Spaß mit Euch: mit Wandern, Essen und viel Trinken. Wir freuen uns, wenn ihr kommt zu Besuch und in Geselligkeit versinken.

Das Womo steht im Mittelpunkt, das zweite Heim auf zweier Achsen. Zum Losfahr'n gibt es immer'n Grund nach Bayern, Schleswig, Sachsen.

Dort wandern wir vom Berg zum Tal, wir radeln gern entlang dem Fluss. Und wenn ihr merkt, ihr werdet zu schmal, nehmt ihr den Roller doch zum Schluss.

So geh´n die Jahre rasch vorbei, mit euch entdeckten wir das Neue. **Zehn Jahre Wohnmobil-Freunde** – ihr seid dabei. **Vielen Dank für eure Treue**.



